



Regionaljournal Steiermark



Mit Pkw in Weißkirchen überschlagen

Mittwochnacht kam ein Pkw von der Straße ab und überschlug sich mehrfach. Lenker und Beifahrer wurden leicht verletzt.

Gegen 23:15 Uhr fuhr ein 23-Jähriger mit seinem Pkw auf der B77 in Richtung Weißkirchen. Aufgrund der Witterungsbedingungen und nicht angepasster Geschwindigkeit verlor er im Kreisverkehr die Kontrolle über das Fahrzeug.

Der Pkw kam von der Fahrbahn ab, stürzte über eine angrenzende Böschung und überschlug sich mehrfach. Sowohl der Fahrer als auch sein 20-jähriger Beifahrer erlitten Verletzungen und wurden ins LKH Judenburg gebracht. Am Fahrzeug entstand Totalschaden.

